



高島幼稚園だより

令和6年10月号
板橋区立高島幼稚園
板橋区高島平2-18-1
TEL 03-3934-5848
園長 井上 朋子

保幼小接続・小中一貫教育「高島なかよし通り学びのエリア」
(高島幼稚園・高島第二小学校・高島第二中学校)

高島幼稚園
ホームページ



50周年
キャラクター
「たんたん」



高島第二小学校の校庭へ

園長 井上 朋子

暑かった夏がやっと過ぎ、虫の声が聞こえ、涼しさを感じるようになってきました。季節のいい時期が少しでも長くありますようにと願っています。

さて、運動会に参加することが初めての年少児は、先週末に高島第二小学校へ散歩に行くことになりました。西側の門から入らせてもらい、校舎沿いに歩いて行くと様々な発見があり、楽しい一時を過ごしています。木になっている夏みかんを発見すると、「いつ食べるの?」と早速疑問の声。夏野菜などを食べた経験からか、自分なりに考えた言葉が聞こえてきました。



少し歩いて行くと水がたまっている池がありました。藻がたくさんあって全体的には深い緑色なのですが、よく見ると魚が泳いでいます。「あ、魚がいた」「そこにもいる!」そのうち、池をじっと見ていた子が水面に映る人の顔を発見!「あ、先生が映っている」「〇〇ちゃんの顔も見える」という言葉とともにしばらくじっと見つめる子どもたち。教師が意図したことだけではなく、様々なことに気付く子どもたちに共感する先生方。子どもの気付きは、予想を超えた楽しいものだと、しみじみ思います。



さらに校舎に沿って歩いて行くと、二小の森へ到着。そこは、子どもの背丈ほどの草がたくさん生えています。ここに入れるのだろうか心配しながら見ていると、ぐるっと一回りしたところに、道らしきものを発見!子どもたちは躊躇無く、草の中へ入って行きます。一人で行くのは少々不安だったのか、自然に手をつないで歩いていました。思わず、「探検隊みたい」とつぶやいて様子を見ていると、反対側の開けた所に到着。ホッとしたのか「探検隊、楽しかったね。もう一回やろう」と、子どもたちから笑顔が見えました。もう一度、さっき見つけた道の入口から入って行きます。子どもたちが体全体で様々なことを感じて吸収していることに感動した散歩でした。その後、校庭へ行くことを楽しみにし、子どもたちの大好きなかけっこや踊りに喜んで参加しています。



他の学年の子どもたちも、園内で楽しんでいたことを広い校庭で、表現したり、挑戦したりして、様々に楽しみ始めました。10月に行う運動会では、様々なことを感じながら体を動かす活動に向けて、精一杯の姿を見せてくれることでしょう。周りの子どもとの比較ではなく、



その子の気持ちを受け止め、今後のお子さんの成長へつなげていけるように見守っていただければ幸いです。慌てず急がず、その子なりの成長を丁寧に見ていきましょう。